
Protokoll des TreffFa
Datum: 15.09.15
Beginn: 19.00
Ende:21.00
Ort: OvGU G22A R120 (FVST)
Moderation: Paul Ungethüm
Protokollant: Konrad Lehr

Anwesend: 
Konrad Lehr (FVST)
Paul Ungethüm (FVST)
Helene Schulenburg (FNW)
Ludwig Bedan (FIN)
Christoph Dollase (FIN)
Thomas Aat (FEIT)
Maren Haase (FNW)
Lisa Schwarze (Stura)
Carolin Penke (FMA)

TOP1 Formalia
• Begrüßung aller Anwesenden
• es gibt keine Änderungswünsche zur Tagesordnung
• alle Anwesenden stellen sich vor

TOP2 Berichte
• FNW nichts neues, organisieren der Erstiwoche
• FIN neue Studien- Prüfungsordnung, Regelstudienpläne im Master, auch 3,0 Master 

Immatrikulation, neue Geschäfts und Finanzordnung (ohne die neue Finanzsoftware), Fin Vorkurse 
werden sehr gut besucht

• FMA neuer Fara, viele neue Erstis, deswegen zu wenig Mentoren, organisieren der Erstiwoche
im Oktober Festveranstaltung für 50 Jahre Mathematik

• Stura Lisa neue Koordinatorin
• FEIT viele neue Erstis, Mentorenprogramm auswerten
• FVST Erstiswoche planen

TOP3 Tag der Lehre
• Geht um die Entwicklung der Lehrqualität an der ovgu, 25.11.2015
• Sollen dezentrale Veranstaltungen werden, Workshops von Fakultäten

für die wissenschaftlichen Mitarbeiter aber auch für die Studenten
• Idee soll sein das Studierende sich mit den Lehrkräften austauschen
• Organisieren von diesen Dialogen, für Studenten, mit Hilfe der Hauptorganisatoren 

(Vorbereitung, Moderation)
• Ludwig (FIN) Aufhängerthema fehlt?
• jede Fachschaft kann selbst entscheiden
• vor dem Semesterbeginn wird organisatorisch nichts passieren
• bei Entscheidungen und Fragen an dominik.frisch@ovgu.de
• es gibt noch keinen Termin für die Entscheidung

mailto:dominik.frisch@ovgu.de


TOP4 Semesternavigator
• Fvst, Fin haben noch nichts verschickt
• Feit-Text wird heute verschickt 
• sollte letzte Woche fertig sein

TOP5 Einführungswoche
• FNW Plan bleibt gleich, Problem bei der Erstitüten Beschaffung, Informationszettel sollen zur 

Broschüre werden, Mentoren der Physiker sind die Dozenten
• FIN Plan bleibt auch gleich, Master und Beachlor zusammen, Pilotprojekt: „Hogwarts“ Erstis, auch 

ältere, werden in vier Gruppen unterteilt, mit Fragebogen, und können Punkte für ihr Haus sammeln,
dann am Ende des Semesters gibt es eine Überraschung

• FMA Plan steht und bleibt gleich, Stadtrally mit Fmb, ein Programmpunkt: Vereine können sich den 
Studenten vorstellen, Kneipentour mit Anregung in mehr als eine Kneipe zu gehen

• Feit auch gleicher Plan, Brunch zum ersten mal, gleich am Beginn der Woche
• FVST Plan gleich, Stadtrally und Grillen im Nordpark mit der Fmb

TOP6 Erhöhung der Studiengebühren (Semesterbeitrag)
• etwa 1-2€ Erhöhung
• Lisa: bei frühere Treffen schien es so das keiner das Geld braucht
• jede Fachschaft soll sich überlegen wofür sie die Erhöhung brauchen könnten
• Feit und Fvst Geld für Exkursionen
• Keiner der Anwesenden dagegen
• vielleicht besonders Grundbetrag anheben damit kleine Fakultäten mehr Geld bekommen 

TOP7 Sonstiges
Lisa vom Stura: 

• TreffFa Protokolle sollen auf die Stur Wiki Seite gestellt werden
• Lisa würde die Protokolle hochladen
• Verleihübersicht soll aktualisiert werden, dafür Inventurliste über ausleihbares an Lisa schicken
• Frau Zabel möchte beim TraffFa über Auslandssemester reden, wurde einstimmig angenommen
• Gibt es Mitspracherecht bei dem erstellen der Stundenpläne? 

FVST; FEIT; FIN Intern kann man sich bei den Professoren beschweren und dann wird es meist 
geändert, bei der FIN können die Studierenden im Rahmen des Fakultätsrates mitbestimmen

• Faras können zur Klausurtagung des Sturas mitkommen, bitte innerhalb von zwei Tagen melden, 
Termin ist im November

• alle Fara Geschäfts- Finanzordnungen müssen an die Sturaordnung angepasst werden, da bitte noch 
mal nachschauen

• Stura will seine e-mails verschlüsseln, bitte in Fachschaften diskutieren

Christoph FIN: 
• Fin ist offen für gemeinsame Veranstaltungen

Helene FNW:
• Ist das Einführungsprogramm der Uni unübersichtlich? Mit Frau Frakmöller besprechen?
• Keine der anwesenden Fakultäten hat noch Erstibriefe
• FNW kann man sich bei anderen Fakultäten auch regulär für beide Prüfungszeiträume anmelden? 

Prüfungsordnung der FNW sollte geändert werden



TOP8 nächster TreffFa
• Lisa schickt die Liste wer den nächsten TreffFa ausrichten soll.
• Termin nach den Erstiveranstaltungen (20.10)


